Prensa Libre Revolucionaria

Argentina en Garras del Nazismo

La Presidenta Isabel Martínez, Cómplice

Especial para PRENSA LI-BRE REVOLUCIONARIA Es digno de destacar que la ODESSA (organización desti-dirección de la escuela es ejer-nada a la protección de nazis Por Simón MADA Corresponsal Viajero en América Latina

BUENOS AIRES.—Una información suministrada por fuentes oficiosas da cuenta de la actividad que desarrollan los grupos de ultraderecha. cuya estructura intelectual estaría ubicada en la ciudad bal-nearia de Mar del Plata, a 400 Km. de esta capital.

En esa ciudad turística fun-ciona un asilo de huérfanos dependiente del Ministerio de Bienestar Social, ubicado en las proximidades del faro. Esta institución actúa como una verdadera escuela de asimila-

Los internados, que cuentan entre 5 y 17 años de edad, dedican gran parte de su tiempo a ejercitarse en el rigor del saludo con el brazo en alto, a pegar sobre cartulinas retra-tos de Hitler y a confeccionar con diversas telas, cruces suásticas. Funciona allí mismo una capilla a la que concurren todos los jóvenes, quienes luego de la misa. entonan marchas de la época cumbre del fuehrer, con acompaña-miento de organo. Al finalizar el repertorio los mayores de 10 años lanzan un heil Hitler".

cida por sacerdotes y monjas.

También se ha comprobado que luego de cumplir 17 años, quienes logran una verdadera asimilación a la "educación" brindada, son presentados a derecha para integrarlos en esa militancia

Los adultos tienen a su cargo los aparatos financiero, de organización, y de choque. El primero lo encabeza la direc-ción administrativa del Ministerio de Bienestar Social, en cuyas dependencias, se efec-túan reiteradamente reuniones cumbres del autodenominado 'Partido Nazi Argentino'. En cuanto al aspecto local marplatense, la responsabilidad económica le toca a una parte de la familia Peralta Ramos, grandes estancieros y propietaria de numerosas em-

presas ligadas a monopolios internacionales y por otray por otra-asumen esa parte también asumen esa responsabilidad los médicos propietarios y directores de una clínica ubicada en aveni-da Luro e Independencia de esa ciudad

esa ciudad.

El segundo aparato tiene dos responsables directos y generales. Uno es un refugiado de guerra, perteneciente a las ex S S y activo miembro de S.S. y activo miembro

en todo el mundo), que res-ponde al seudónimo de "Gui-llermo" y que habita en la capital argentina. El otro es el siniestro Ministro José López Rega, quien tiene a su alrededor consultores permanentes para su macabra actividad. Las órdenes deben partir es-trictamente de él.

El aparato de organización tiene ramificaciones en todas las provincias del país y contactos e informaciones contactos e informaciones contactos. Brasil, Uruguay, Bolivia, Paraguay y con la embajada de EE. UU. en Argentina (léase CIA).

El tercer aparato es responsable de la investigación y asesinato de militantes · populares, campaña de terror y alistamiento de nuevos miembros. Es dirigido directamente por López Rega y cuenta con el total apoyo de las fuerzas policiales y de bandas integradas por conocidos elementos del hampa. Las acciones de esos grupos son firma, das como Alianza Anticomunista Argentina (triple A).

Ya no es ningún secreto la complicidad de la presidenta Isabel Martínez, con las macabras actividades del partido res, campaña de terror y alis-

bras actividades del partido nazi, uno de cuyos principales objetivos es la elimnación física de quienes actúan en el peronismo revolucionario, transformándose así en la ca-beza visible del antiperonis-

Argentina se caracterizó durante el Gobierno Popular del Dr. Héctor Cámpora, por la recepción de refuglados poli-ticos (en especial chilenos y uruguayos). Hoy Isabe! Martinez y López Rega entregan a esos patriotas a los gobiernos fascistas, camino a la tortura

y a la muerte.

Las cosas son cada vez más claras, y la traidora figura de Isabel Martínez junto à la de su nazi-fascista, secretario José López Rega, que intentan educar a niños argentinos con libros como "Mi Lucha" de Adolfo Hitler, indican que el mino camino para el nueblo único camino para el pueblo argentino es organizarse en una guerra integral contra los agentes del imperialismo que detentan el poder.



EN LA CONVUL-SA HERMANA REPUBLICA DE ARGENTINA, la vitra deresha na ultra derecha na z i f a scista, con cuarteles genera-les en Ciudad Mar del Plata, tienen un asilo de huérfanos (del M i n i sterio de Bienestar So-cial) donde in-doctrina a los asilados —5 a 17 años de edad con su ideología retardataria, apátrida v contrarrevolucionaria.